

年末の交通事故防止をハンドプレートで呼びかけ ～海老名警察署前で交通安全キャンペーンを実施～

12月の「飲酒運転根絶強化月間」と、11日（土）～20日（月）の「年末の交通事故防止運動」に伴い、10日（金）に海老名警察署前交差点において交通指導員による「交通安全キャンペーン」を実施します。

これは、今年の交通事故の発生件数が10月末時点で、既に昨年1年間の件数を上回っており、交通量や飲酒の機会が増える年末での更なる増加を防ぐため、通行車両に対してハンドプレートを用いて交通安全を呼びかけるものです。

コロナ禍での交通安全啓発のため、声を出さずに手持ちのプレートやのぼり旗を用いて視覚で呼びかけます。

また同日、11日（土）から行う交通指導員による夜間立哨に対し、市長・海老名警察署長からの激励を行います。

【交通安全キャンペーン概要】

- 1 日 時 12月10日（金）16時～16時30分
- 2 場 所 海老名市役所南側芝生広場に集合し、海老名警察署前交差点で実施
- 3 参加者 海老名市交通指導員等 約50名
- 4 主 催 海老名市交通安全対策協議会
- 5 内 容 ハンドプレートやのぼり旗による啓発、夜間立哨激励



※画像は、8月と9月のキャンペーンの様子

◎この件に関するお問い合わせ

海老名市市民協働部地域づくり課 電話046・235・4789

